



## 65 años

*de existencia, los retos que nos esperan*

**Misión:** La Facultad no es ajena a la Misión de la Universidad, por eso propende por la excelencia académica que en el marco de la autonomía universitaria que la ley le permite. Se fundamenta en construir sus propios desarrollos de conocimiento, sus métodos de trabajo investigativo y docente. Autonomía que se ejerce también para construir una tradición y una identidad para abordar y aportar al desarrollo de la ciencia, la cultura y la sociedad.



**Visión:** La Facultad de Ingeniería de la Universidad Distrital, debe ser un centro de conocimiento apto para enfrentar los retos que presenten las economías nacionales y extranjeras en el marco de las políticas de globalización, apertura y competencia.

## *felicitaciones*

La Coordinación del Comité de Autoevaluación y Acreditación de la Facultad de Ingeniería

Felicita los logros obtenidos para la **Maestría En Ciencias De La Información Y Las Comunicaciones** por la Renovación Del Registro Calificado, Otorgado por el Ministerio de Educación Nacional mediante la Resolución 05485 del 24 de Abril de 2014, por el termino de 7 años y para la **Maestría en Telecomunicaciones Móviles en Metodología Virtual** por la obtención del Registro Calificado, Otorgado por el Ministerio de Educación Nacional mediante la Resolución 05463 del 24 de Abril de 2014, por el termino de 7 años

!!!Felicitaciones al talento humano de estos programas, por los esfuerzos realizados !!!

### **Masiva participación durante la primera visita del Consejo Nacional de Acreditación**

El pasado 25 de febrero, se realizó la primera visita de Verificación de Condiciones Iniciales por parte del Consejo Nacional de Acreditación.

Más de 600 personas asistieron a la jornada que tuvo como finalidad apreciar el cumplimiento de las condiciones iniciales de Acreditación de Alta Calidad que adelante la Universidad Distrital Francisco José de Caldas.

La agenda inició con una sesión del Consejo Superior Universitario y los Consejeros María Lorena Gartner Isaza, Coordinadora del Consejo Nacional de Acreditación, CNA, y Jairo Alfonso Téllez Mosquera quienes se reunieron posteriormente con directivas, docentes, estudiantes, egresados y empleadores.

Durante la visita, el Dr. Carlos Javier Mosquera, Rector (e), se refirió a la participación de la comunidad como señal de compromiso con el proyecto institucional y afirmó “desde la perspectiva de la Universidad se logró presentar un balance importante en temas administrativos, financieros y respecto a la producción académica, se socializó el trabajo en docencia, extensión, investigación y proyección social” .





## Fortalecimiento de Procesos

El 26 de Marzo la Oficina de Autoevaluación y Acreditación de la Facultad de Ingeniería, realizó un taller liderado por el Profesor Uriel Coy Verano, Coordinador del Comité Institucional y desarrollado por las profesionales de apoyo: Ludy Martínez y Karin Quiñones. A la convocatoria asistieron los Coordinadores de los Proyectos Curriculares y Subcomités de la facultad. El encuentro tuvo como propósito aclarar las inquietudes respecto al manejo de la plataforma SACES- CNA, además de la descripción del modelo de Autoevaluación y Acreditación. Esta jornada es el inicio de próximas con las cuales se busca profundizar aún mas en todos los aspectos concernientes al tema.

## De Interés...



Los días 9, 10 y 11 de Abril la Maestría en Ingeniería Industrial recibió la visita de pares académicos, la Dra. Martha Lucia Pérez Urrego y la Dra. Martha Sofía Carrillo Landazábal del Ministerio de Educación Nacional, encargadas de verificar el cumplimiento de las condiciones de calidad para la Renovación del Registro Calificado. El pasado 24 de Abril la Institución recibió el informe de la visita y queda en espera de la evaluación por parte de la sala del CONACES. La visita fue organizada en diferentes fases, con la intención de presentar en forma detallada las acciones adelantadas por la universidad y las dependencias.

El Ministerio de Educación Nacional y el CNA dieron a conocer nuevas directrices en los tiempos para los trámites de Registro Calificado y Acreditación de Alta Calidad como se relaciona a continuación:

### Calendario de Trámites 2015 del MEN para el Registro Calificado



### Calendario de trámites 2015 del MEN para Acreditación de Alta Calidad



Los invitamos a conocer las directivas Ministeriales en el siguiente link:

<http://www.mineducacion.gov.co/sistemasdeinformacion/1735/article-348121.html>